



MÁXIMA 18° MÍNIMA 12°



MARTES, 25 DE SEPTIEMBRE DEL 2007

NÚMERO 41.281 :: AÑO CXXV :: 1 € :: D. legal C-1821-96 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Los choques atascaron toda la mañana las entradas por As Xubias y la autopista AP-9

Dos pequeños accidentes colapsan por completo los accesos a A Coruña

Los accesos a A Coruña sufrieron ayer un colapso total entre las nueve de la mañana y las doce del mediodía, a consecuencia de dos accidentes de escasa entidad que ocurrieron en la AP-9, poco antes de las ocho, y en la avenida de As Xubias, tres horas después. Ambos choques se produjeron en los carriles de entrada a la ciudad y provocaron colas kilométricas, especialmente en la autopista, generando gran indignación entre los conductores. La vía de pago no recuperó la normalidad hasta las doce y registró atascos hasta el kilómetro 12, mientras que en A Paseo los problemas llegaron hasta Perillo. Las complicaciones en las dos vías de entrada a A Coruña causaron además un efecto dominó y las retenciones se extendieron a las principales vías urbanas, como la ronda de Outeiro o la avenida de San Cristóbal.

» L2 y L3



El accidente de As Xubias provocó kilómetros de retenciones | IAGO VIANA

DE SOL A SOL

Actuar ya

Primer lunes del otoño. Básaron dos pequeños accidentes de tráfico para que A Coruña viviese un colapso total en sus accesos. La ciudad está sitiada, porque sus vías no dan más de sí por falta de inversión. La tercera ronda avanza lentísima, la vía Ártabra es solo una quimera, al igual que el nuevo puente en la ría de O Burgo. Ya no caben más dilaciones y buenas palabras. La Xunta, Fomento y el Ayuntamiento tienen que actuar ya.

Touriño eleva a 1.940 millones de euros la inversión mínima del Estado en Galicia en el 2008

El presidente de la Xunta aseguró ayer que el Estado destinará a Galicia el próximo año algo más de 1.940 millones de euros (322.789 millones de pesetas), lo que equivale al 8% de los Presupuestos. Según Touriño, ese dinero servirá, entre otras cosas, para que en el 2008 arranquen las obras del AVE entre Ourense y Zamora y permita

mantener el plazo de la alta velocidad en Galicia para el 2012. El presidente gallego calificó de «muy importante» para la comunidad la inversión estatal, para mantener el ritmo de crecimiento económico actual. Añadió que Galicia se ha beneficiado de la discriminación positiva, y recibe más de lo que paga su población y su PIB. » 8

Mueren en un ataque de los talibanes dos soldados de la misión española en Afganistán

Dos paracaidistas de la Legión murieron ayer al estallar una mina al paso de su blindado, en la localidad afgana de Shewan. Defensa investiga si la mina fue accionada por un disparador de cable o si estalló al pisarla el vehículo, ya que todos los blindados españoles tienen instalados los inhibidores de frecuencia para evitar atentados mediante disparadores accionados por radio.

Los dos militares fallecidos habían ingresado este año en el Ejército. Javier Pérez Burgos era natural de Badajoz y Stanley Mera Vera era ecuatoriano, nacido en Guayaquil. En la explosión también falleció el intérprete afgano y otros tres soldados resultaron heridos. En total, la misión española en Afganistán se ha cobrado 85 vidas, 16 de las víctimas eran gallegos. » 2 a 4

GALICIA
El PP se opone a la comparecencia de Fraga en la comisión parlamentaria del Gaiás » 9

POLÍTICA
Feijoo acusa a la conselleira Caride de «amañar» la concesión de las obras de la autovía de Barbanza » 6

INTERNACIONAL
El primer ministro francés afirma que la situación de las finanzas públicas galas es insostenible » 22

MARÍTIMA
Una percebeira de 64 años muere arrastrada por un golpe de mar en Xove » 46

ESPAÑA
Estalla un artefacto de escasa potencia en una comisaría de la Ertzaintza en Zarauz » 18

DEPORTES
La Fiscalía italiana quiere procesar a ex directivos del Milan y el Inter por falsear los balances » 35

FÓRMULA 1
Felipe Massa podría abandonar Ferrari y dejar el puesto a Alonso » 28

La Voz de A Coruña
Indignación en la Ciudad Vieja por los efectos del botellón » L6 y L7

Javier Losada aspira a que la ciudad logre el pleno empleo » L5

Volverás a ahorrar ¡¡por fin!!

La casa, el coche, créditos personales... si tus gastos te ahogan, refinancia tus pagos en uno y pagarás una sola cuota ¡mucho más baja! así podrás ahorrar

INVERPRIX®

981 174 172
652 961 730 - Fax 981 175 730
Plaza Deustu 8 (Avda. Goya Direc. Sancurri) 15000 La Coruña

Hoxe por
3,95 €
+ cupón
do lombo
os martes e xoves

A Gran Historia de Galicia